

Livraison d'aquariums géants à Lausanne-Vennes

Aquatis Les futurs aquariums d'Aquatis ont été réceptionnés mardi soir au complexe de Lausanne-Vennes.

Le chantier d'Aquatis a réceptionné par convoi spécial les futurs aquariums de son complexe de Lausanne-Vennes.

En raison de la dimension gigantesque des pièces attendues, une déviation avait été mise en place à la sortie de l'autoroute dès 19 heures mardi 30 juin, et sera remise en place dans la nuit de mercredi à jeudi.

Une grue mobile de 140 tonnes a été installée sur la sortie d'autoroute de Lausanne-Vennes en provenance de Vevey, indique Aquatis mardi 30 juin dans un communiqué. Trois convois spéciaux sont arrivés en début de soirée, avec deux plus grands aquariums du futur musée culturel et scientifique.

Déplacés avec une grue

Ces bassins en matière acrylique sont déplacés au moyen d'une grue. Ils ont été déposés dans l'aquarium, dont le toit et les dalles ont été expressément laissés ouverts à certains endroits. Baptisé Evolution, le plus gros de ces bassins contiendra un million de litres d'eau.

Mercredi soir, ce sera au tour des deux aquariums les plus épais d'être installés. L'ouverture d'Aquatis est prévue au printemps 2016.

(Créé: 01.07.2015, 00h30)